



Francisco Camps, al fondo, se dirige ayer ante el tribunal de su tesis doctoral (a la izquierda) en una sala abarrotada de público. / ERNESTO CAPARRÓS

Bronca con el doctor Camps

El tribunal valora con un 'sobresaliente cum laude' la tesis del ex presidente valenciano mientras los estudiantes le abuchean en la Universidad de Elche

TESTIGO DIRECTO

HÉCTOR FERNÁNDEZ / Alicante

A las 10.00, dos horas antes del momento fijado para que Francisco Camps defienda su tesis doctoral en la Universidad Miguel Hernández de Elche, un centenar de indignados y estudiantes empieza a caldear el ambiente en el aparcamiento de la facultad de Derecho. Las pancartas emulan carteles cinematográficos: *Antitesis*, *Me llamo Paco y me van a doctorar* o *La invasión de los chorizos corruptos*

son las películas de moda. No tardan en aparecer hasta 10 furgonetas de la Policía Nacional. Al mando, el comisario jefe de Elche, que desaloja el lugar. Los manifestantes rodean el edificio y son nuevamente desalojados. Destacan los carteles con bigotes en alusión al caso Gürtel, del que el ex presidente valenciano ha sido declarado no culpable por un jurado popular.

Un ejército de periodistas espera. Camps intenta entrar por la puerta de atrás, sin enfrentarse directamente con los manifestantes. Alguien le recuerda el caso de los trajes y Camps le exige que

se disculpe. La gente empieza a increparle y tiene que entrar escoltado en el edificio.

Tras los primeros momentos de tensión empiezan a llegar los invitados: el presidente de las Cortes, Juan Cotino; las ex conselleras Belén Juste y Trini Miró, y todo tipo de referentes del PP alicantino. Más tarde, una vez empezado el acto, hacen su aparición las alcaldesas de Elche y Alicante, Mercedes Alonso y Sonia Castedo (que no se quedan hasta el final), y la presidenta y la vicepresidenta de la Diputación, Luisa Pastor y Adela Pedrosa.

A mediodía empieza el acto aca-

démico, presidido por la catedrática valenciana Remedios Sánchez, acompañada de Rosario Tur, Carlos Ruiz Miguel, Antonio García Trevijano y Mariano García Canales. Camps defiende *Propuestas para la reforma del sistema electoral*, en la que apuesta no por una reforma, sino por un cambio radical del sistema electoral, desde las circunscripciones provinciales a los distritos uninominales, al estilo británico.

A lo largo de dos horas, los profesores exponen sus reparos. Que si el título no es el correcto, que si faltan tildes en los pronombres, que si no ha seguido un orden en las citas,

Baltasar Garzón, el «delincuente»

> El director de la tesis doctoral de Camps, Vicente Garrido, le dijo ayer a un alumno que increpaba al ex 'presidente' que Garzón es «un delincuente» y, por eso, «lo han condenado». El joven llamó a Camps «sinvergüenza» y Garrido le preguntó: «¿A quién se lo dice, a Garzón?». «No, a usted». «Yo no, Garzón. Es un delincuente y por eso lo han condenado».

> Camps dijo, en referencia a Garzón, que no se merece «ni medio minuto» de su tiempo «en un día tan bonito».

que si es demasiado extensa... En el fondo, le reprochan que haya abogado por un sistema de representación mayoritario en vez del proporcional, tradicional en España desde 1812. A Camps, en su réplica, se le ve más cómodo. Con 15 minutos de deliberación el tribunal anuncia la calificación: «*Sobresaliente cum laude* por unanimidad».

Camps se abraza a los suyos y atiende a la prensa. «¿Le gustaría dar clases?». «Me encantaría tener la oportunidad de enseñar todo lo que he aprendido durante estos años», asegura. Sólo le queda salir de la facultad entre gritos de «No es un doctor, es un ladrón» o «Camps y Castedo, nos robáis el dinero». La Policía detiene a un estudiante.

ORBYT.es

>Vea hoy el testigo directo de Héctor Fernández.

HYUNDAI | NEW THINKING. NEW POSSIBILITIES.

DE LOS CREADORES DE
"VERLO, PROBARLO Y QUERERLO"

AHORA LLEGA
"TENERLO"

"Experience Hyundai!"
Entra en www.hyundai.es y reserva cita para hacer una prueba del vehículo.

Si quieres el **ix35**, ahora puedes tenerlo, desde **18.990€** con 5 años de garantía sin límite de km.

Acércate a tu concesionario y llévate a un precio de cine. Y como siempre, con el **Compromiso Hyundai**: si tu Hyundai no te convence te devolvemos todo tu dinero. Para que no te quedes sin un final de película.

- Airbags frontales, laterales y de cortina (delanteros y traseros) + Isofix
- ABS + BAS + EBD + TCS + ESP con Rollover Protection System
- Asistente de arranque en pendiente y control de descenso (HAC y DBC)
- Sistema de navegación táctil con cámara trasera
- Conexión auxiliar, USB - iPod®, MP3 y bluetooth integrado



Compromiso Hyundai



Gama ix35: potencia de 115 a 184 cv. Emisiones CO₂ (gr/km): 139-189. Consumo mixto (l/100km): 5,3 - 7,2.

Sujeto a las condiciones del "Compromiso HYUNDAI" disponible hasta el 31 de diciembre de 2012. Consulta en tu Concesionario y en la web www.hyundai.es. Plan Triple Confianza disponible para todos los vehículos de la gama Hyundai excepto Santa Fe e ix55. PVP recomendado en Península y Baleares para ix35 1.8 GD. Clase: Incl. IVA, transporte, gastos matriculación, etc. promocional, aportación de concesionario. Plan de Fidelización Hyundai, válido hasta 31 de marzo. Vehículo roto: Nueva ix35 Style.